

# 尾花沢地区 公民館だより

令和7年1月1日発行 ■ 尾花沢地区公民館 (Tel. 23-2016・Fax 24-0383)  
〒999-4225 若葉町1丁目4番27号(サルナート内事務室) E-mail: oba\_k@city.obanazawa.yamagata.jp

## 1月の予定

- 1日(水祝) 第64回尾花沢雅楽奉納演奏(諏訪神社)
- 6日(月) 仕事始め
- 7日(火) 新春祝賀会
- 8日(水) 食事ボランティア
- 16日(木) おたっしや教室④(東光館)
- 21日(火) 老人クラブ輪投げ大会
- 28日(火) 区長会研修会・新年会(みやこ)



尾花沢地区の人口と世帯  
(R5.12/1現在) (前月比)  
男性: 3156人 (-4)  
女性: 3334人 (-12)  
合計: 6490人 (-16)  
世帯数: 2500世帯(-5)

尾花沢地区の人口と世帯  
(R6.12/1現在) (前月比)  
男性: 3081人 (-2)  
女性: 3227人 (-12)  
合計: 6308人 (-14)  
世帯数: 2470世帯(-3)



公民館だより  
カラー版も見てね!



～ 新年は家族みんなが健康で幸せでありますように～

## 第64回尾花沢雅楽奉納演奏会

日時: 令和7年1月1日(水) 午前0時～

会場: 諏訪神社 境内にて  
(越天楽・豊栄の舞)

日本遺産・尾花沢市指定無形文化財 尾花沢雅楽保存会



新年明けましておめでとうございます。

皆様におかれましては、健康で希望に満ちた新春を迎えられましたことと、心よりお喜び申し上げます。

昨年は、オリンピック「パリ大会」が開催され、日本人選手の大活躍で、大いなる感動と感激、更に夢と勇気を与えて戴きました。

特に、レスリング女子76キロ級、山形市出身の鏡優翔選手は、県勢68年ぶりとなる「金メダル」を獲得しました。メルボルン五輪レスリング男子の、故笹原正三さん以来となる「金メダル」は、まさに快挙で山形県民として、心からお祝いと感謝を申し上げ、今後益々のご活躍を期待したいと思います。

次にもう一つの大きな喜びは、大相撲九州場所において、琴櫻関がライバルの豊昇龍関との一騎打ちを制して、初代の祖父以来51年ぶりに、優勝を果たしたことです。さあ来場所は「綱取り」です。是非一発で決めて欲しいものです。佐渡ヶ嶽部屋は、千葉県松戸市にあり、琴櫻関は松戸市出身ですが、しかし、ほぼ琴櫻関は、尾花沢出身といっても過言ではありません。

今後、益々のご活躍を願ってやみません。今年の干支は乙巳(きのとみ)です。脱皮を繰り返すへびは、生命力や再生のシンボルとも考えられ、金運のみならず、運気を上げる縁起物とされています。

乙巳の年にちなんで、今年に変化を繰り返しながら、柔軟に発展していく年になることを願うものです。



尾花沢地区区長会 会長 笹原光政



## 竹あかり教室

# 募集

- ★日 時：2月7日（金）午前10：00～
- ★場 所：サルナート 研修室
- ★参加費：500円 当日持参してください
- ★対 象：地区内の大人の方先着 10名
- ★持ち物：作業用手袋  
インパクトドライバー（持っている方）
- ★締切り：1月27日（月）
- ★申込先：尾花沢地区公民館 TEL23-2016

※作業しやすい服装でお越しください。



## おたっしゃ教室③が行われました

12/5(木)、理学療法士の三瀧英樹氏より、「日常生活で肺を鍛えて元気な体を作ろう!」と題し、講話と実演が行われました。

講話では、日常生活の中に呼吸法、笑いヨガ、口腔体操などを取り入れ、日々元気に楽しく過ごす為のトレーニング法を学び、実演では、皆さん和気あいあいとした雰囲気の中で楽しみながら行われました。

次回は1/16（木）開催します



# 雪をながむる尾花沢展

開催期間

令和7年 1月9日 木 ▶▶ 2月4日 火

尾花沢は、飛騨の高山、越後の高田とともに日本三雪の地といわれています。雪が多いというだけでなく、雪景色の美しさをたたえています。

「雪をながむる尾花沢展」では、雪国ならではの民具や昔の遊び道具の数々、冬の伝統行事、雪に関する統計資料などを展示します。

入館料 大人210円／学生100円  
中学生以下無料

開館時間 午前9時30分～午後4時30分

休館日 水曜日（祝日の場合は翌日の木曜日）

冬の暖房具、遊び道具の展示



お問合せ：芭蕉、清風歴史資料館 〒999-4227 山形県尾花沢市中町 5-36 TEL22-0104